

## Compte rendu AG du 23 décembre 2011

Le décès soudain et brutal de notre ami Raphaël Bouygues, trésorier de la Joyeuse Pétanque Livinhacoise, a nécessité qu'une nouvelle assemblée générale soit réunie afin de pourvoir la fonction vacante.

Le bureau se décompose comme suit :

|                            |                                     |
|----------------------------|-------------------------------------|
| Président Cournède Guy     | Co-président Costes Jacques         |
| Secrétaire Munoz Laurent   | Secrétaire adjoint Grès Hervé       |
| Trésorier Caldas Sébastien | Trésorière adjoint Alary Rose Marie |

La proposition de créer un challenge « Raphaël Bouygues » a recueilli l'assentiment général. Celui ci prendra date dès 2012 et ce le lundi de Pentecôte. Un trophée à l'effigie de notre ami sera mis en jeu à cette occasion et l'équipe qui remportera le concours se le verra remettre pour un an ( il faudra remporter le challenge 3 fois pour pouvoir le conserver ). Réflexion doit être poursuivie pour voir si l'écriture d'un règlement s'avère nécessaire pour encadrer ce challenge ( à tout le moins, nous demanderons aux vainqueurs un engagement écrit pour la restitution du trophée avant la tenue de l'édition suivante).

Pour rappel, nous vous faisons part des différents rapports, bilans et décisions prises lors de l'assemblée générale du 12 novembre.

Le bilan sportif 2011 est fort d'un titre en tripléte masculine et d'un beau parcours en coupe de France des clubs. Un regret toutefois dans cette compétition avec la chute en demi finale de la phase départementale aux dépens d' Espalion et avec le sentiment qu'il y avait la place pour décrocher le titre. Saluons le geste de la municipalité qui a honoré nos champions au moyen d'un trophée.

Côté extra sportif, la convivialité reste de mise : le repas gratounade du mois de février et la journée moules/frites de fin août ayant été un franc succès de l'avis de tous. Ils seront reconduits en 2012. Le choix de la gratounade pour février est d'ores et déjà acté et la formule reste à déterminer pour fin août. Notons que les conditions météo désastreuses du mois de juillet n'ont pas favorisées les prises d'initiatives pour nos grillades du vendredi soir mais nous ferons mieux l'été prochain.

### **Tarifs 2012**

Le prix des licences 2012 est porté à 30 E tandis que le prix de la carte de membre reste inchangé à 15 E.

Concernant les prix lors de repas de sociétaires, les épouses paieront un prix identique à celui demandé à leur conjoint ou ami et ce même si elles ne sont pas sociétaires. Pour ce qui est des enfants, la gratuité a été décidée jusqu'à 12 ans, un demi tarif de 12 à 16 ans et un plein tarif au delà de 16 ans.

### **Compétition / Concours / Championnat**

Le club engagera une équipe en coupe de France des clubs l'an prochain. L'importance d'un coach ayant été pointée, Cartayrade Charles, Labarthe Rodolphe et Munoz Laurent partageront cette fonction.

Une équipe sera également engagée dans le championnat des clubs qui occupe 7 dates, principalement des dimanches. Les responsables en seront Mrs Cournède Gaëtan, Thomas et Sirgues. Toute personne intéressée peut se rapprocher de l'une de ces trois personnes ou s'inscrire sur la liste constitutive qui sera affichée sous le hall couvert.

Le club aura en charge l'organisation des éliminatoires triplétes pour le district de

Decazeville le 1er avril. Une buvette sera tenue et peut être l'occasion de faire rentrer un peu d'argent dans les caisses de la société ( boissons, café / croissant du matin, sandwiches, frites ... Tout est possible mais cela passe aussi et surtout par des bonnes volontés ).

Outre l'organisation du challenge « Raphaël Bouygues » le lundi 28 mai 2012, la société reprendra l'organisation du concours dans le cadre des fêtes du village le samedi. Là encore, des bénévoles seront nécessaires.

### **Blog**

A l'initiative de Caldas Sébastien, le club dispose d'une vitrine de qualité sur le net et les visites sont nombreuses. Guitard Cédric a accepté d'apporter son aide et devient lui aussi administrateur du réseau. Merci à eux deux.

### **Club house**

Un appel a été lancé pour que les utilisateurs du club house soient davantage impliqués dans son nettoyage élémentaire. Dans le même temps, notre club house est vétuste par bien des aspects, exigü. Etant situé en zone inondable, si rien n'est envisageable sur le bâti extérieur, quelques possibilités existent sur un réaménagement intérieur. A suivre...

### **Défraiement lors des déplacements**

Il a été décidé qu'à compter de la saison 2012, les sociétaires appelés à se déplacer dans le cadre des compétitions pour lesquelles le club est engagé se verrait défrayer à hauteur de 0,10 centimes du kilomètre. Ce défraiement concerne également les phases finales des différents championnats qui comptent une phase éliminatoire locale.

Bilan sera fait au terme de l'année à venir pour voir si cet effort financier peut être reconduit voire amplifié au regard de l'état de nos finances et des autres projets. Une certitude cependant : il faudra se donner les moyens financiers de ces nouveaux choix que nous faisons si nous voulons les tenir dans la durée et cela passera par l'organisation de manifestations pour faire rentrer de l'argent.